

Auszug aus der Niederschrift

Sitzung des Ausschusses für Stadt- und Regionalentwicklung, Umwelt und Ordnung vom 01.10.2015

6.2 Information zur Bebauung "Glatter Aal"

Herr Engelmann informiert, dass die Investoren die Bauabsichten aus terminlichen Gründen nicht vorstellen können. Derzeit besteht das Angebot, die Planung zu überarbeiten. Dann muss aber der Kaufvertrag angepasst werden, da die vereinbarten Termine nicht mehr gehalten werden können.

Herr Müller ergänzt, dass es sich bisher nur um mündliche Abreden handelt. Diese müssen durch ein schriftliches Angebot mit den konkreten Maßnahmen zur Verbesserung der Baupläne abgesichert werden. Erst dann können die Verträge angepasst werden.